
Chihuahua cumplirá con disciplina financiera

El gobierno de Chihuahua informó que atiende sus compromisos de deuda pública en tiempo y forma, lo que ha sido reconocido por Fitch Ratings, HR Ratings y Moody's, agencias calificadoras de prestigio internacional, con la máxima calificación crediticia de AAA.

El pago de compromisos por deuda no ha frenado el desarrollo del estado, por el contrario tiene

un buen nivel de crecimiento económico con un 5.9% anual, que es el máximo histórico de Chihuahua en los últimos 20 años y el más alto del país, destacó Jaime Herrera Corral, secretario de Hacienda de esa entidad, al adelantar que Chihuahua tiene todas las condiciones para cumplir con las disposiciones de la nueva Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas.

Nueve

mil millones de pesos destina Chihuahua anualmente a la educación básica

Explicó que la deuda del estado apenas corresponde al 4.13% del PIB estatal, mientras que la deuda nacional representa el 39% del PIB del país. / **REDACCIÓN**